

最優秀賞

『日本に来て初めての経験』 NGUYEN THI PHUONG NHI

皆さん、なぜ日本語を勉強しているんですか。私が勉強する理由は日本で働きながら日本の文化を学ぶためです。日本に来てから、もう三ヶ月になりました。周りは私にとってすべて目新しいもので、これまで経験したことのないものばかりでした。初めて入社した時はとても驚きましたし、仕事は少し難しいと感じました。でも、みんなの助けと献身的な指導のおかげで、私の不安はかなり軽減されました。特に **Oさん** の気遣いにはとても感動しました。**Oさん** は班長ですが、彼女の思いやりが私をとても近くに感じさせました。ベトナムにいた時は、日本語が分からないと日本人とコミュニケーションを取るの是非常に難しく、仕事も理解できなかったのはなにかと不安でした。でも、**Oさん** はそれを理解していたようで、できるだけ分かりやすい方法で一生懸命説明してくれました。何度も教えてくれてありがとうございます。

Oさん は私たちが自信を持ってコミュニ

最優秀賞

『日本に来て初めての経験』

NGUYEN THI PHUONG NHI

ゲ-ツョソでざるように、簡単な質問から始
 めてくれました。例えば、昨日良く寝られた
 ?たくさん食べられた?とか、今日体調はど
 う?お風呂に入、てみてね、疲れが取れるよ
 という言葉を聞くだけで、家族からの心配の
 ように感じます。例えば、天気が悪い時、今
 日雨が降、ているのでゆ、くり自転車に乗、
 てね!とか、何かあ、たらすぐに連絡して!
 と言いました。 **Oさん** はいつも忙しそう
 です。でも、私たちのために時間を作、てく
 れました。私たちの趣味や日本でのしたいこ
 とについて聞いてくれたり、お話しの中で、
 ベトナムにいる息子へのお土産やお菓子を買
 いたいという私の話を聞いて、スーパーを紹
 介してくれました。その後、そのスーパーが
 遠く、自転車では行けないので、 **Oさん**
 が車で連れて行、てくれました。車酔いをし
 ないように、お米を手貼りテープも用意し
 てくれました。そして、途中、車酔いしない
 ように、私たちにたくさん話しかけてくれま

最優秀賞

『日本に来て初めての経験』

NGUYEN THI PHUONG NHI

した。私たちをたくさんの面白い場所に連れて
 行ってくれました。目的地にはかなり時間
 かかりましたか、彼女はいつも明るくて熱
 心に私たちに接してくれました。それからお
 昼を食べようと私たちをうどんのお店に誘っ
 てくれました。私は初めてうどんを食べて、
 あまりの美味しさに驚きました。そして、日
 本人と食事をしたのも初めてだったので、嬉
 しかったです。そしてとても幸せな気分で感
 動しました。その日は私にとって日本での生
 活で色々な事を体験できた一日となり良い思
 い出になりました。帰国した時に家族にたく
 さん話かできるように日本での食べ物をたく
 さん食べ、色々な所へ行き、日本人とたくさ
 ん話をして楽しみたいです。日本に来れたこ
 とを本当に感謝しています。ありがとうございました。